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M I T T E I L U N G  
 
aus der 17. Sitzung 
der Gemeindevertretung 
am Montag, 17.07.2023 

 

 
 
Anfragen 
 

Tagesordnungspunkt 9.2 AF-27/2023 
 
Anfrage der Bürgerliste Edermünde 
bzgl. der Anschreibequote der Gewerbebetriebe, Vereine, Verbände und Grifter Jugendli-
chen zu bestimmten Anfragen 
 
„1) Wieviel Prozent der Grifter Jugendlichen wurden von der Verwaltung vom Thema Jugendclub 

Grifte persönlich angeschrieben? 
2) Wieviel Prozent der Edermünder Gewerbebetrieb wurden bei der jüngsten Flächenbedarf Er-

mittlung angeschrieben? 
3) Wieviel Prozent der Edermünder Vereine und Verbände wurden beim ersten Planungstreffen 

zum 50 jährigen Jubiläum von Edermünde in 2024 jüngst angeschrieben?  
Hinweis: Das die 5 politische Vereine zunächst gezielt ausgegrenzt werde, ist bekannt und an 
dieser Stelle nicht mit der Frage gemeint. 

4) Wenn die Antwort auf die Fragen 1 – 3 nicht jeweils 100% lautet, möchten wir gerne wissen 
aus welchem Grund bzw. Gründen gezielt einzelne Personen, Gewerbe oder Vereine und Ver-
bände ausgegrenzt werden.“ 

 
Bürgermeister Thomas Petrich:  
1) Dem Anfragesteller ist bekannt, dass in öffentlicher Form zur Teilnahme an einer Onlinebefra-

gung eingeladen wurde. Persönlich angeschrieben wurde niemand.  
2) Alle Gewerbebetriebe, die durch die Gemeinde ermittelt werden konnten und für die aufgrund 

des Tätigkeitsfeldes ein Flächenbedarf nicht ausgeschlossen werden konnte.  
3) Alle Vereine und Verbände, die im aktuellen Verteiler enthalten sind.  
4) Entfällt.   
 
Zusatzfrage des BLE-Fraktionsvorsitzenden Mark Valentin:  
Kann mitgeteilt werden, wie häufig zu den entsprechenden Punkten angeschrieben wurde? 
 
Bürgermeister Thomas Petrich:  
Es bleibt bei den Antworten zu den Punkten 1 – 3.  
Die Verteilerliste der Vereine entspreche dem aktuellen E-Mail-Verteiler der Verwaltung.  
 

 
 
 
 
Edermünde, 26.07.2023 

https://rim.ekom21.de/edermuende/sdnetrim/UGhVM0hpd2NXNFdFcExjZUXFrGqiaXUKOf5KzGVQ5wC7lewsqzsltoCgNlzhw5MQ/Anfrage-AF-27-2023.pdf



